



Cross départemental à Cerizay

publié le 18/11/2016

Mercredi 23 Novembre, cinquante élèves iront défendre les couleurs du collège Jean Vilar lors du cross départemental UNSS à Cerizay.

Le départ est fixé à 11h15 : les sportifs arrêteront donc leurs cours dès 11h.

Le retour est prévu aux alentours de 18h15.

En pièce jointe : les horaires et le plan du parcours.

A mercredi !!! En forme !!!

Documents joints

 [cross_unss_2016_-1-](#) (PDF de 79 ko)

 [courses_et_horaires_deptx_unss_cross_23](#) (PDF de 6.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.